

## Les Croqueurs en leur jardin



**Former les amateurs avec des techniques simples, sauvegarder le patrimoine fruitier et promouvoir les variétés anciennes méritantes, tels sont les objectifs des infatigables Croqueurs de Pommes.**

Terrain de démonstration et d'expérimentation des Croqueurs de Pommes de Lorraine, le Jardin Roussel, un espace communal de 14 000 m<sup>2</sup> qui compte une centaine d'arbres, accueillait, samedi matin, des personnes pour une séance de taille de formation avec les précieuses explications du président Michel Jacquemin qui parle des arbres fruitiers comme des êtres vivants. Objectif de toutes attentions du jour, un mirabellier. Michel Jacquemin rappelle l'importance de cette taille de février dont dépend la longévité de l'arbre.

«On est sur du vivant, il faut donc aussi penser à la cicatrisation. Les changements climatiques influent sur nos arbres fruitiers avec des pommes très en avance sur leur maturité.»

Rendez-vous est donné, samedi 1<sup>er</sup> mars, de 9 h à 17 h pour la bourse aux greffons avec démonstration de greffes. Le matin est réservé aux Croqueurs de Pommes, l'après-midi est tout public.

Il sera possible de découvrir quelques techniques de greffe et d'acquérir des porte-greffes de différentes variétés.